

2学年だより・わかば

渋谷区立上原中学校第2学年

令和3年10月19日（火）第24号



<16日（土）、学年総合の授業風景。相手に自分の考えていることを伝えることができるかな>

明日は体育祭予行です

体育祭の練習が続いています。昨日は臨時の学年集会で学年種目「にたまいれ」と生徒会種目「竹取物語」のルール確認がありました。みんな頭に入ったかな？

昨日の6校時の学年練習では、学年集会で説明されたルールで実際に行いました。先週までの動きよりスムーズでした。考えて行動していますね。

さて、今日の体育祭係会では各委員会のメンバーが自分の仕事を確認します。明日は実際に仕事を行います。以前にも書きましたが、昨年度は学年別開催だったので自分の学年のことだけを考えればよかったのですが、今年は2年前までの形式に戻り全校一斉開催になります。全校の体育祭の流れを頭に入れなければいけません。

係会で明日の予行の時に何を行うか、よく理解しておきましょう。

予行は、すべてのプログラムを一部省略しながら実施します。

2年生の学年種目は、入場・片付け・退場を行います。特に片付けは時間がかかりますから、当日どのようにすれば手際よくできるか、考えて予行を行ってください。

天気がどのようになるかわかりません。雨天の場合は、木曜日の授業を行い、木曜日に予行を実施いたします。

ジャージ登校で、帽子・タオル・水筒の持参を忘れずに。また、今後ハチマキが配布されますから、必ず自分の生徒手帳番号（例：2232など）を端に書いてください。



<学年練習の風景>

転入生の紹介です。

12日（月）より、2組に男子の転入生がきました。
よろしくお願ひします。

G.T.A くん



.....キリトリセン.....

<保護者からの一言 学年だより第24号>

2年 組 番<氏名>

衣替えの移行期間は10月末までです

9月30日(木)に、標準服の衣替えのお知らせが出ました。10月末まで1か月ありますが、衣替えの移行期間になります。月の初めは台風が過ぎてから気温が上がりました。秋休みは気温が高い日が多かったですね。でも一昨日あたりから急に気温が下がってきました。日によって寒暖の差が大きくなっています。気象情報をよく見て、登校時の服装を考えてください。

昨年度は朝、寒くて冬服で登校して、授業中に暑くなり、ブレザーを各教科教室に忘れてしまう人がいました。教室移動や昼休みには注意ですね。ブレザーには必ず名前を書いてくださいね。(以前にも落とし物で職員室に届いたのに、誰のものかわからないことがありました。)

後期委員会の活動について討議されました。ミドルリーダーへの道へ

生徒会役員選挙と後期専門委員の選出が終わり、いよいよ皆さんが生徒会活動(専門委員会の仕事は生徒会活動です)の中心になろうとしています。

議案書の討議が先週12日(火)に各学級であり、15日(金)に質問の回答の検討を各委員会で行いました。

2年生が中心になって考えた活動内容です。10月27日(水)に行われる生徒総会で各委員長による活動方針の説明と質問への回答を行います。2年生が責任をもって、全校に答える番になりました。ミドルリーダーそして来年度のトップリーダーへの道が始まっています。ひとつ一つ丁寧に行っていきましょう。

今回の生徒総会の議長団は2年生が中心になります。会の運営から準備まで、責任をもって行いましょう。



<議案書の討議をしています>

お返事ありがとうございます

お返事ありがとうございます。秋休みはいかがお過ごしでしたか。気温の変化が大きい時期になっています。体調に気を付けてお過ごしください。

- ・全校生徒でも体育祭楽しみです。後期もよろしく願いいたします。
- ・もう今年の半分が終わったのかと驚いています。健康第一で後期も頑張ってください。
- ・10月に入ると、もう今年も終わりに近づいてきたような感じがします。3年生になるという意識をしっかりとちながら過ごしてほしいと思います。
- ・後期もよろしく願いいたします。
- ・期末が終わったと思ったら、すぐに復習テストがあるんですね。計画的に準備を進めてほしいです。
- ・前期ありがとうございました。後期もよろしく願い致します。体育祭練習頑張ってください！！
- ・後期もよろしく願い致します。
- ・後期に入るあたり、成績向上のため、早速復習に取り組んでいます。学校生活を楽しみながら是非頑張ってください。